

## Pronóstico de crecimiento de 3.5%, razonable (El Financiero 14/03/12)

Pronóstico de crecimiento de 3.5%, razonable (El Financiero 14/03/12) Marcela Ojeda Castilla Miércoles, 14 de marzo de 2012 PIB podría ser un poco mayor al esperado, anticipa Meade. Dato de producción industrial en enero, superior al consenso. Hoy el mundo está en un mejor lugar que antes, afirma. · Mejora el panorama económico global Aunque el pronóstico de un crecimiento anual de 3.5 por ciento para este año es razonable y está bien soportado en las variables que hoy se tienen, el entorno se ha movido hacia una dirección en la que los riesgos son más bien a que el avance sea un poco mejor al esperado. "Seguimos pensando que el 3.5 por ciento es un pronóstico de crecimiento razonable, pero también consideramos que el entorno doméstico y el entorno exterior han tenido algunos elementos de mejora", manifestó el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade. Destacó que el crecimiento anual de 4.2 por ciento en la producción industrial de enero, mayor en 1.5 puntos porcentuales al consenso del mercado, apunta en el sentido en que la economía sigue teniendo un crecimiento balanceado; una buena gestión externa y continúa por el lado del consumo y la inversión. Al representar al presidente Felipe Calderón en la conferencia México y el G-20: replanteando el balance económico global, afirmó que la ejecución de medidas de política desde la última reunión del G-20 y los hechos económicos más recientes apuntan a que hoy el mundo está en un mejor lugar que el que enfrentaba hace algunos meses. "La recuperación global continúa, si bien modestamente, y en general se aprecia una mucho menor tensión en los mercados financieros mundiales", enfatizó Meade Kuribreña. Crisis europea En entrevista respecto de cómo la solución griega puede mejorar el entorno global y la situación en España e Italia, dijo que la combinación de Grecia con menos incertidumbre. Y España e Italia, con mejor acceso a los mercados, se traduce en un mejor entorno para el acceso a mercados de países como el nuestro. "México ya lo ha venido teniendo. Las colocaciones en dólares a diez, y ahora a 30 años fueron a las tasas más bajas que el país había visto en su historia", indicó al considerar que en los frentes de Grecia, Italia y España se avanzó mucho. Tomó como punto de referencia agosto y septiembre de 2011, cuando el Ejecutivo terminó de elaborar y envió al Congreso el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, y recordó que en ese entonces había un consenso muy amplio de que la deuda en Grecia era impagable. "Hubo amplio debate de cómo debía procesarse un riesgo de falta de pago en un país soberano europeo; unos consideraban que el sector privado no podía involucrarse en la reestructura, y que Grecia tendría que encontrar otros mecanismos de apoyo en la Unión Europea para hacerle frente a su deuda. "Pero también había quienes consideraban que tenía que haber un mecanismo de solución privada, y hoy ya tenemos una reestructura que a Grecia le va a comprar tiempo para hacer los cambios estructurales que requiera", subrayó. Apuntó que seis u ocho meses atrás quedaba claro que España o Italia tenían retos estructurales muy relevantes que implicaban generar consensos políticos internos, pero no tenían la posibilidad de hacerlo. "Hoy los dos gobiernos tienen la posibilidad de plantear y generar consensos en las reformas estructurales que requieran, y eso da confianza de que el acceso a financiamiento en ambos países va a mejorar, percepción que también se valida con datos: "Si uno revisa las tasas a las que se estaban fondeando España e Italia hace unos meses, (y las compara) con las que se están fondeando hoy, se aprecia que están teniendo un mucho mejor acceso en los mercados", enfatizó el secretario de Hacienda.